
 

 

 

 

 

 

 

 

 
「～のに」ではなく「～のだ」でいきましょう 

校 長 大滝 健 

６月は新潟県「いじめ見逃しゼロ県民運動」の「いじめ見逃しゼロ強調月間」でした。いじめをしない、見逃さ

ない、許さないを合言葉に取り組んでいます。つらいことや悲しいこと、嫌なことや不安は誰にでもあります。そ

の立場になった当人でしか分からないことがあります。決して一人で抱え込まないで、いつでも誰にでもいいので

相談してください。また、各種たよりでも相談窓口を紹介しています。保護者の皆様もご協力をお願いします。 

さて、間もなく７月となり１学期も残すところ１ヵ月となります。これまで期末テストや大会、各種検定など

様々なことがありました。「がんばって勉強したのに、ダメだった。」「一生懸命練習したのに、負けた。」「あいさ

つしたのに、返してもらえなかった。」など。こんな否定的な気持ちになることはありませんか。これを「がんば

って勉強したのだ。」「一生懸命練習したのだ。」「あいさつしたのだ。」に変えると、気持ちが少し和らぎません

か。「のに」の続きは後ろ向きになり、「のだ」で終われば前向きになります。佐中のみなさんは、これからも失敗

を恐れず、前向きな姿勢で何事にも挑戦してほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 ＊詳しくホームページや各たよりでご確認ください。予定は変更する場合があります 

    

【体育祭軍団決め抽選 ６月１７日】 

 

【七夕飾り作り ６月２１日】 
 

 

 

 

 

 

           

 

 

７月 １日（金） 通信陸上大会 スマイルアンケート 

７月 ３日（日） 英検二次試験      

７月 ４日（月） 全校朝会                   

７月 ６日（水） 教育鑑賞会（市民文化会館）       

７月 ７日（木） ５時間授業 市教委訪問 

７月 ８日（金） ２年生土木出張ＰＲ（３、４限） 

学校保健委員会（５、６限）漢検 

７月１１日（月）  １年生校外学習（５、６限） 

７月１２日（火） 全校集会（６限）専門委員会 

７月１３日（水） 佐中サーキット 

７月１５日（金） 生徒朝会 ５時間授業              

７月１６日（土） 県総体（～１７日）＊柏崎市                 

７月１９日（火） 報告会 佐中サーキット              

７月２１日（木） ３年生総合確認テスト 

７月２３日（土） わたしの主張新発田市大会 

７月２２日（金） 期末保護者会（～２６日） 

７月２６日（火） 佐中フェスティバル（午後）＊給食最終日 

７月２７日（水） 午前３時間授業（～２９日） 

７月２９日（金） 終業式 結団式      

７月３０日（土） 夏季休業（～８月３１日） 

ＴＥＬ ：０２５４－２７－２５０５ 

Ｅ-mail：sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp 

ＵＲＬ ：http://sasaki-j.shibata.ed.jp 

mailto:sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp


 
 

 

 

 

 

 

ハローワーク新発田の柴田志帆様、萩野美菜子様を講師にお迎えし職業講話を行いました。２年生は近

い将来の高校進学や将来の働き方について学び、自分自身の職業観について考えを深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

火災を想定した避難訓練を行いました。全校生徒が避難放送を静かに聞き、落ち着いて素早くグラウン

ドに避難できました。水消火器を使った消火訓練とタブレットを使った振り返りを行いました。 

ＣＡＰ・にいがたの３名の方を講師にお迎えし、２日間にわたって授業をしていただきました。小学校

５年生以来の体験プログラムでした。様々な問題について、自分ならどうするかをよく考え、グループで 

発表しました。その時の気持ちを進んで発表するなど、とても積極的な参加態度でした。今回の学習を通

して、自分自身と相手の「安心・自信・自由」を尊重していくことを改めて学ぶ機会となりました。 



胎内市陸上競技場で行われた下越地区陸上競技大会に陸上部員２９名が参加しました。その結

果、Ｋ．Ｈさん（３年）、Ｙ．Ｓさん（３年）、Ｋ．Ｓさん（２年）の３名が7月16日（土）、 

17日（日）に柏崎市で開催される県大会に出場します。また、今大会でＹ．Ｓさん（３年）は１

１０ｍＨで新潟県通信陸上大会（７月 1日新潟市）の参加標準記録を突破しました。１００ｍの

Ｔ．Ｄさん（３年）とともに新潟県通信陸上大会に出場します。おめでとうございます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【下越地区陸上競技大会 入賞者】 

 

 
 

 

 

 
【Ｙ．Ｓさん（３年)】   【Ｋ．Ｈさん（３年）】   【Ｋ．Ａさん（３年）】    【Ｋ．Ｓさん（２年）】   

砲丸投   ５位 Ｋ．Ｈさん（３年） ９ｍ５８ 祝県大会出場 

円盤投    １位 Ｋ．Ｈさん（３年） ３８ｍ１２ 

四種競技  ２位 Ｙ．Ｓさん（３年） １７４２点 祝県大会出場 

１１０ｍＨ ４位 Ｙ．Ｓさん（３年） １７秒５０ 祝県大会出場 

円盤投   ２位 Ｋ．Ａさん（３年） １８ｍ９１  

四種競技  ５位      Ｋ．Ｓさん（２年） １７３０点 祝県大会出場 

走高跳   ５位 Ｋ．Ｓさん（２年） １ｍ３０ 祝県大会出場 

低学年女子4×400ｍＲ ６位 Ｋ．Ｓさん・Ｗ．Ｈさん 

・Ｓ．Ｙさん・Ｓ．Ｈさん 
５８秒０５ 



 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も小中連携して取り組むあいさつ運動を行いました。２２、２３日には佐々木小学校の

５、６年生のみなさんが中学校に来て元気なあいさつの声を響かせてくれました。２４日には小

学校へ出向いて、あいさつをしました。この取組は2学期にも実施する予定です。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜学校に届いたメール文（一部抜粋）＞

かねてより貴校生徒さんたちから折に触れてご挨拶をいただくことが多く、今回、改めて一筆お礼を申し上げたいと思いまし

た。私達夫婦は、日課として毎朝、近所をウォーキングしているのですが、数ヶ月前のことでした。青い体操服を着た中学生らし

き女子生徒十数名が、自転車で交通ルールをきちんと守り一列になって私達夫婦の横を通り過ぎて行きました。その際、その女子

生徒さん達一人ひとりが皆、「おはようございます」とはっきりと元気のいい声で挨拶をしてくれました。もちろん、私達も挨拶

を返しましたが、近隣の中学校ではないような体操着と、元気のいい挨拶だったので、思わず体操服に目を凝らすと『佐々木中学

校』との文字があり、夫婦で感心したものでした。おそらく五十公野運動公園におけるスポーツ大会にともない、佐々木から自転

車で移動しているのだろうと思われますが、何の部活かまではわかりません。そして最近また、佐々木中学校の体操服の今度は男

子生徒さん十数名が、また自転車で通り過ぎる際、元気な声で「おはようございます」とすべての生徒さんが挨拶をしてくれまし

た。いや、本当に気持ちのいい生徒さん達です。部活担当の先生、もしくは生徒指導の先生、いや全ての先生方のご指導による賜

物なのか、学校の伝統なのかわかりませんが、素晴らしい教育をされていると感心している次第です。そういう挨拶を交わしただ

けの事ではありますが、「あの佐々木中学校のみんなは、大会で勝ったのかな？負けても次は頑張って欲しいなぁ」などと夫婦で

会話したり、急に親近感が芽生えて部活を応援したくなるから不思議です。ともすれば殺伐としがちなこの時世、たかが挨拶、さ

れど挨拶。人と人とのつながりはそうしたちょっとした出来事で潤いを帯びてくるのかもしれない、と改めて考えさせられると

ともに、いつまでも続いていって欲しいなぁ、と感じました。 

お互いに挨拶でもできればもう少し違うのでしょうが、昨今ではちょっとしたことでも「不審者情報」ともなりかねないため、

自ずから声をかけることは憚られ、それ以上の接点を持てないことが残念です。貴校の素晴らしい伝統をこれからも大切にして

いただきたく、ひとこと申し上げた次第でした。ますますのご活躍をお祈りいたします。 

学区ではない方からの長文のメールでした。佐々木中学校の生徒が交通ルールをしっかり守っているこ

と。地域の方々に元気に挨拶したこと。当たり前のことが校外でもできていたことがすばらしいです。わ

ざわざ知らせてくださった方にはお礼を伝え、このことを全校朝会で生徒のみなさんにも紹介しました。 


